
 
   
                                                            
 
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 036/2010, DO 2º PERIODO ORDINÁRIO, 
DA 2º SESSÃO LEGISLATIVA, DA 12º LEGISLATURA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE PIÊN, EM 26 DE OUTUBRO DE 2010, SOB A PRESIDÊNCIA 
DO SR. ANTONIO CARLOS DE RAMOS.   
 

Aos vinte e seis  dias do mês de Outubro de 2010, às dezessete horas 

no Auditório da Câmara Municipal do Poder Legislativo de Piên, Estado do 

Paraná, realizou-se a trigésima quinta sessão ordinária, presentes o Presidente 

Sr. Antonio Carlos de Ramos, o Sr. Vice-Presidente Pedro Mielke, e os 

Senhores Vereadores Edenilson Rogério John, Élio Irineu Taborda, Sonia 

Maria Schier, Arlindo Machado, Leonides Ritzmann, Eduardo Pires Ferreira e 

Nivaldo Knopiek. Havendo quorum regimental de Vereadores, o Presidente Sr. 

Antonio Carlos de Ramos declarou aberta a sessão com a seguinte ordem do 

dia: Leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior que uma vez lida e aprovada 

foi assinada por todos. Oficio nº.108/2010 do Gabinete do Prefeito solicitando a 

substituição da página (2) dois do Projeto de Lei nº. 024/2010. Oficio 

nº.113/2010 em resposta do Requerimento nº 009/2010, do Vereador Antonio 

Carlos de Ramos. Oficio nº. 3097/2010 referente ao Orçamento/2011 – 

CIS/AMUNESC. Oficio nº. 112/2010, em resposta ao Requerimento nº. 

010/2010 dos Vereadores Edenilson Rogério John e Eduardo Pires Ferreira. 

Leitura e apresentação das Indicações nº. 055/2010, 056/2010, 057/2010 e 

058/2010 de autoria do Vereador Antonio Carlos de Ramos. Após leitura e 

discussão foram aprovadas por unanimidade de votos. Leitura e apresentação 

do Requerimento nº.011/2010, de autoria do Vereador Pedro Mielke, que após 

leitura e discussão foi aprovado por unanimidade de votos.  Convite da 

Secretaria de Cultura aos Senhores Vereadores para participarem do Show de 

Talentos dia 22/10/2010, na Praça da Paz. Oficio do Interact Club de Piên 

agradecendo aos Vereadores pelo patrocínio. Em seguida passou-se para 

palavra livre, fez uso da palavra Vereadora Sonia Maria Schier, comentou 

sobre a visita que fez ao hospital com o Vereador Pedro Mielke, e verificaram 

que as obras estão paradas. O vereador Leonides Ritzmann, disse que o final 

do ano está chegando e o hospital não ficará pronto, também reclamou que 

ainda não foi entrevistado pelo censo nem em sua residência e nem no 



comércio. O Vereador Edenilson Rogério John solicitou envio de oficio para a 

Divisasul parabenizando os corredores Mario de Souza e Beto Zanin. Também 

parabenizou o Professor Humberto pelo trabalho e disse que seria importante 

voltar o Projeto Vereador Mirim. O Presidente Antonio Carlos de Ramos 

parabenizou o professor pela iniciativa, disse que recebeu muitas ligações e 

mensagens pela colocação que fez na ultima sessão a respeito do hospital. 

Comentou que o Projeto da compra do terreno para a festa do Município não 

passou pela Câmara. Falou das melhorias do posto de saúde mas ponderou 

que infelizmente não tem espaço para internação se for necessário. Nada mais 

havendo a ser tratado, o Sr. Presidente agradeceu a presença  de todos e 

encerrou a Sessão marcando a próxima para o dia 09 de Novembro  de 2010, 

às 17:00 horas. Eu Soeli Wendrechovski por determinação do 1º Secretário 

Vereador Edenilson Rogério John lavrei esta ata que após lida e aprovada será 

assinada por todos. Em seguida o assessor contábil Ricardo Casagrande deu 

inicio a Audiência Pública.  

          


